

S. Boulardii SAP

Probiotiques basés sur la science pour la diarrhée associée aux antibiotiques

Saccharomyces boulardii est une levure probiotique. *S. boulardii* a plusieurs mécanismes d'action dont l'inhibition de certaines toxines bactériennes, des propriétés anti-inflammatoires, la capacité à stimuler la muqueuse intestinale pour accroître les enzymes à bordure en brosse, de même que des effets immunostimulants. Il existe des preuves que *S. boulardii* est bénéfique pour le traitement de la gastroentérite aiguë, des infections répétées, et la prévention de la diarrhée associée aux antibiotiques. *S. boulardii* a été étudié chez les enfants et les nourrissons et il fut démontré que c'est une option de traitement et il a été utilisé pour la prévention de la gastroentérite infantile et de la diarrhée associée aux antibiotiques.

INGRÉDIENTS ACTIFS

Chaque capsule végétale contient :

Saccharomyces cerevisiae var *boulardii* CNCM-I-1079 10 milliards d'UFC

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX: Maltodextrine, acide ascorbique et stéarate de magnésium végétal dans une capsule composée de gommages de glucides végétale et d'eau purifiée.

Ce produit est sans OGM et végétalien.

Ne contient pas : Gluten, soja, blé, maïs, œufs, produits laitiers, agrumes, agents de conservation, arôme ou colorant artificiels, amidon, ou sucre.

Fait à partir d'une séquence d'ADN enregistrée de *S. boulardii*.

S. Boulardii SAP contient 30 capsules par bouteille ou 60 capsules par bouteille.

Garder au réfrigérateur.

DIRECTIVES D'UTILISATION

Enfants de 6–12 ans, adolescents de 13–17 ans, et adultes : Prendre 1 capsule de une à trois fois par jour ou tel qu'indiqué par votre praticien de soins de santé.

INDICATIONS

Il a été démontré que **S. Boulardii SAP** aide à améliorer la fonction immunitaire de même qu'à réduire la diarrhée associée aux antibiotiques et les infections intestinales répétitives. Il est sécuritaire et efficace pour une utilisation par les adultes et les enfants.

PRÉCAUTIONS ET AVERTISSEMENTS

Cesser d'utiliser et consulter un praticien de soins de santé si des symptômes de troubles digestifs (ex. diarrhée) apparaissent, s'aggravent, ou persistent plus de 3 jours.

CONTRINDICATIONS

Ne pas utiliser si vous souffrez de nausée, fièvre, vomissements, diarrhée sanglante, douleurs abdominales vives, ou d'une maladie immunitaire (ex. sida, lymphome, patients suivant un traitement corticostéroïde prolongé).

BIODISPONIBILITÉ ACCRUE

S. Boulardii SAP est :

- Fourni dans une capsule végétale pour une digestion facile.
- Résistant aux acides gastriques et biliaires et n'a donc pas besoin d'enrobage entérique pour avoir un effet bénéfique dans le tractus intestinal.

PURETÉ, PROPRETÉ, ET STABILITÉ

Tous les ingrédients énumérés pour chaque lot de **S. Boulardii SAP** ont été testés par un laboratoire externe pour l'identité, la puissance, et la pureté.



Panel-conseil scientifique (PCS) : recherche nutraceutique ajoutée pour atteindre une meilleure santé



351, Rue Joseph-Carrier, Vaudreuil-Dorion (Québec), J7V 5V5
Tél. 1 866 510 3123 • Téléc. 1 866 510 3130 • nfh.ca

S. Boulardii SAP

Science-based probiotics for antibiotic-associated diarrhea

Saccharomyces boulardii is a yeast probiotic. *S. boulardii* has many mechanisms of action, including inhibition of some bacterial toxins, anti-inflammatory properties, the ability to stimulate the intestinal mucosa to increase brush-border enzymes, as well as immunostimulatory effects. There is evidence that *S. boulardii* is beneficial for the treatment of acute gastroenteritis, recurrent infections, and the prevention of antibiotic-associated diarrhea. *S. boulardii* has been researched in children and infants, and has been demonstrated to be a treatment option and has been used for prevention of infantile gastroenteritis and antibiotic-associated diarrhea.

ACTIVE INGREDIENTS

Each vegetable capsule contains:

Saccharomyces cerevisiae var *boulardii* CNCM-I-1079 10 billion CFU

Other ingredients: Maltodextrin, ascorbic acid, and vegetable magnesium stearate in a capsule composed of vegetable carbohydrate gum and purified water.

This product is non-GMO and vegan friendly.

Contains no: Gluten, soy, wheat, corn, eggs, dairy, citrus, preservatives, artificial flavour or colour, starch, or sugar.

Made from registered DNA sequence of *S. boulardii*.

S. Boulardii SAP contains 30 capsules per bottle.

Keep refrigerated.

DIRECTIONS FOR USE

Children 6–12 years old, adolescents 13–17 years old, and adults: Take 1 capsule one to three times daily or as directed by your healthcare practitioner.

INDICATIONS

S. Boulardii SAP has been shown to help improve immune function, as well as reduce antibiotic-associated diarrhea and recurrent intestinal infections. It is safe and effective for use in both adults and children.

CAUTIONS AND WARNINGS

Discontinue use and consult a healthcare practitioner if symptoms of digestive upset (e.g. diarrhea) occur, worsen, or persist beyond 3 days.

CONTRAINDICATIONS

Do not use if you have nausea, fever, vomiting, bloody diarrhea, severe abdominal pain, or an immune-compromised condition (e.g. AIDS, lymphoma, patients undergoing long-term corticosteroid treatment).

INCREASED BIOAVAILABILITY

S. Boulardii SAP is:

- Supplied in a vegetable capsule for easy digestion.
- Resistant to gastric and bile acids, and therefore does not need to be enteric-coated in order to have a beneficial effect in the intestinal tract.

PURITY, CLEANLINESS, AND STABILITY

All ingredients listed for all **S. Boulardii SAP** lot numbers have been tested by a third-party laboratory for identity, potency, and purity.



Scientific Advisory Panel (SAP):
adding nutraceutical research
to achieve optimum health



351, Rue Joseph-Carrier, Vaudreuil-Dorion, Quebec, J7V 5V5
T 1 866 510 3123 • F 1 866 510 3130 • nfh.ca